

Amicale des retraités MSA et GROUPAMA du département de la Manche

INFO-FLASH n° 22 – Avril 2018

L'assemblée générale 2018

Elle s'est déroulée le mardi 20 mars dernier au centre culturel à Saint-Lô.

Sur 274 adhérents, 132 étaient présents ou représentés. Le quorum était ainsi largement atteint, y compris pour voter les modifications de statut proposées dans la convocation.

Les participants ont respecté un moment de recueillement en la mémoire des adhérents disparus depuis la dernière AG. Une pensée particulière est allée vers Jacqueline Anquetil, membre du bureau, décédée à l'âge de 68 ans.

Dans son rapport moral, Jean-Yves Lebarbier a souligné la bonne participation des adhérents aux activités proposées par le bureau. C'est le cas surtout pour les organisations sur une journée. Pour les voyages, les inscriptions sont moins nombreuses, heureusement les amis des adhérents viennent à la rescouisse.

L'adhésion des jeunes retraités est aussi appréciée. Malheureusement, elle ne compense pas cette année, le nombre de nos amis décédés. La pyramide des âges des adhérents et la courbe de l'emploi chez nos anciens employeurs ne laisse pas espérer un inversement de cette tendance.

La bonne tenue de notre contrat d'assurance complémentaire a été également souligné avec notamment la maîtrise de l'évolution du montant des cotisations. Une offre de télémédecine est en projet. Notre amicale devrait en bénéficier prochainement à titre de test. Des précisions seront données dès que possible.

Le président a regretté le faible nombre de consultations du site de l'amicale (arma50.fr). C'est dommage car ce site est mis à jour en permanence par Colette Ferrand.

Nos anciens employeurs ont été remerciés pour leur aide logistique (mise à disposition de locaux, tirage de documents, fourniture d'enveloppes...) Le CE de la MSA a été aussi vivement remercié pour son fidèle soutien financier

Le compte-rendu des activités de 2017 a été présenté par Solange Anquetil et les projets de 2018 ont été détaillés par Catherine Anciaux

Les comptes 2017 ont été présentés par Claudine Ledolley et approuvés à l'unanimité après avis de nos vérificateurs. La cotisation 2019 restera identique à celle de 2017 à savoir 10€ plus 6€ pour le timbre Générations Mouvement.

A la suite du vote concernant le renouvellement du bureau, ont été élus ou réélus à l'unanimité des votants: Jacky Bazin, Monique Duguey (nouvelle candidate), Colette Ferrand et Claudine Ledolley

Daniel Hervieu n'a pas souhaité le renouvellement de son mandat. Il a été chaleureusement remercié et applaudi pour son investissement au bureau et pour son mandat de président. Un cadeau lui a été remis et des fleurs ont été offertes à Chantal, son épouse.

Lors de cette AG, deux modifications des statuts ont été votées à l'unanimité :

- nouvelle rédaction de l'article 2 afin de mettre notre amicale en conformité avec la réglementation concernant l'organisation des voyages ;
- modification de l'article 3 afin d'accorder aux conjoint(e)s des retraité(e)s MSA ou Groupama la possibilité de devenir adhérent(e) et ainsi, avoir le droit de vote aux AG et devenir membre du bureau.
Cette modification doit permettre aussi de freiner la chute du nombre des adhérents.

Il a été également décidé que le paiement d'une cotisation et du timbre « Générations Mouvement » sera demandé aux non-adhérents pour toute participation à nos activités (obligation légale).

A la suite de l'assemblée générale statutaire, Madame Véronique Letourneur et Monsieur Joël Guibout ont expliqué l'évolution de la société Présence Verte et présenté l'ensemble des services et produits proposés par Présence Verte et destinés à la sécurisation des personnes.

Avant de clore l'AG, JY Lebarbier a fait part de son souhait de passer la main après 5 années de présidence.

La matinée s'est terminée par le verre de l'amitié dans une ambiance conviviale avant que les inscrits au repas ne rejoignent le restaurant « la table d'Églantine » pour le déjeuner.

Le compte-rendu détaillé de l'assemblée générale sera adressé avec la convocation à l'AG 2019.

La composition du nouveau bureau

A la suite de l'assemblée générale les membres du bureau se sont réunis le jeudi 29 mars dans les locaux de la MSA pour désigner aux différentes responsabilités :

- président : Jacky Bazin
- vice-président : Jean-Yves Lebarbier
- trésorière : Claudine Ledolley
- trésorière-adjointe : Nelly Bazire
- secrétaire : Solange Anquetil
- secrétaire-adjointe : Annick Desbrousses
- secrétaire-adjointe : Jacqueline Lebrec
- membres : Catherine Anciaux, Monique Duguey, Bernard Etasse, Colette Ferrand, Didier Fouace, Chantal Hubler-Degasne, Gérard Lebouteiller, Maryse Lebouteiller, Michel Rauline.

Des commissions ont été mises en place pour une répartition des charges entre les différents membres du bureau.

Le mot du nouveau président

Jean-Yves a souhaité laisser la présidence après cinq années bien remplies et je le remercie au nom du bureau de l'amicale. Il a accepté la vice-présidence pour assurer le relais et je sais que je peux aussi compter sur tous les membres d'une équipe parfaitement rodée.

J'espère être digne de la confiance de toute l'amicale et je propose à tous d'être force de propositions par vos idées et suggestions pour faire vivre l'amicale encore de nombreuses années

Jacky BAZIN

La vie de notre amicale

Depuis notre info-flash n° 21 de décembre dernier, nous avons le plaisir d'accueillir 2 nouveaux adhérents

- Monsieur Jean-Yves Laurence (MSA)
- Madame Joëlle Grimaux (MSA)

Nous avons malheureusement aussi enregistré le décès de :

- Madame Bernadette Dubois
- Madame Piérina Jourdan
- Monsieur Paul Gaulier
- Monsieur Arié Bar-Or, époux de notre adhérente le docteur Jeanne Bar-Or
- Madame Paulette Lair
- Madame Jacqueline Anquetil
- Monsieur Michel Auvray,
- Monsieur Jean Tencé

/

Nous renouvelons nos sincères condoléances aux familles endeuillées.